

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder der GQMG,

erstmal im neuen Jahr hat sich der GQMG-Vorstand am 24.1.2014 in München getroffen:

1) Jahrestagung 2014 - ein vielfältiges, hochinteressantes Programm!
Das Programm unserer Jahrestagung am 3. und 4. April 2014 in Hamburg wird in Kürze hochgeladen. Durch die inhaltliche Gestaltung mit vier Partnerorganisationen ist ein außerordentlich vielfältiges, buntes, spannendes Programm entstanden. Damit wird unter dem Tagungstitel "Gemeinsamer Kongress für Patientensicherheit. Qualität: mit Sicherheit!" die ganze Bandbreite qualitäts- und sicherheitsrelevanter Aspekte beleuchtet. Die GQMG richtet eine Plenumsession "Patient Safety First" mit Referenten aus Großbritannien, einen G-BA-Workshop, einen Workshop zu modernen Verfahren risikoadjustierter, graphischer Datenaufbereitung, zum Risikomanagement und zum Beschwerdemanagement aus. Eine "GQMG-Lounge" wird durchgängig als Kommunikationsplattform für unsere Mitglieder (und neue Interessenten!!) zur Verfügung stehen. Wir empfehlen eine baldige Anmeldung, da die Teilnehmerzahl begrenzt ist:
www.kongress-patientensicherheit.info

2) GQMG-Summercamp

Das 5. GQMG-Summercamp wird vom 29. bis 31. August 2014 voraussichtlich im Hotel Waldachtal ("Wohlfühlresort!!) im Schwarzwald stattfinden. Dr. Ingrid Seyfarth-Metzger ist federführend für die inhaltliche und organisatorische Gestaltung zuständig und wird in Kürze eine Ankündigung erstellen. Dieses Summercamp wird die Trinationalität unserer Fachgesellschaft besonders herausarbeiten, nach aktuellem Planungsstand wird sogar der Vorstand unserer Schweizer SQMH-Kollegen dabei sein! SAVE THE DATE!

3) Neue G-BA-Richtlinie zum Qualitäts- und Risikomanagement

Die Beschlüsse dazu sind zeitgleich mit der Vorstandssitzung veröffentlicht worden; die in der Vorstandssitzung beschlossene Pressemeldung mit der positiven Stellungnahme der GQMG dazu ist bereits veröffentlicht.

4) Neue Aktivitäten der GQMG

In Planung sind Webinare zu aktuellen Themen im Qualitäts- und Risikomanagement. Zwei Positionspapiere sind in Vorbereitung, von denen das Positionspapier zum klinischen Risikomanagement voraussichtlich zur Jahrestagung vorliegen wird. Wir werden unser Veranstaltungsportfolio verbreitern und dabei unterschiedliche Formate für verschiedene Zielgruppen anbieten. Im Februar jeden Jahres wird künftig ein "Qualitätstag" zu aktuellen Themen ausgerichtet, und es wird einen Process Solution Day für Best Practice-Beispiele in Gesundheitseinrichtungen und anderen Branchen geben. In Vorbereitung sind weitere Kooperationen für Kongresse und Veranstaltungen.

5) Mitglieder werben!

Hier sind Sie alle aufgerufen, unsere Experten-Community weiter zu verbreitern und durch gezielte Einladung weiterer Gesundheitsberufe und QM-/RM-Spezialisten zu vergrößern! Auf der Vorstandssitzung im Mai werden wir dazu ein Konzept entwickeln und Ihnen zur Verfügung stellen:
Wachsen! Höher und breiter!

In diesem Sinne grüßt Sie herzlich im Namen aller Vorstandsmitglieder,
Ihre

Dr. phil. Brigitte Sens ((Vorsitzende der GQMG)

